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Dedico esta obra a todos los seres que me aman como parte de 
la familia; a los que me brindan su amistad, me permiten 

encauzar un proceso de realización y a la humanidad.
Juan Acosta García

Hay dos clases de vida: la familia, el trabajo y armonía y la 
dependencia, inestabilidad y desarmonía.

Juan Acosta García





Recuerdos, Reflexiones e Introducción

     Vivimos a la vez en varios mundos invadidos de colores, que por desgracia un número 
muy reducido de seres perciben o vislumbran con precisión las diversas energías que 
éstos derraman día con día sobre toda la creación, mismas que se encarnan plenamente, 
sólo en los que cumplen consiente o inconscientemente con sincera devoción las leyes 
de la naturaleza en constante evolución.
     Éstos Entes, en forma individual o en grupo al ser conscientes pueden absorber con 
plena puntualidad y claridad el conocimiento, la libertad y la voluntad para trasladarse 
en su entorno social como antorchas; de lo contrario se trasladan como simples 
sombras dentro de estos mundos que antes fueron transparentes y seguros; y que ahora 
están sumidos en una creciente destrucción y oscuridad. La razón olvidamos el 
principio: “lo que es arriba es abajo”, resultado, la contaminación espiritual es menor 
que la contaminación ambiental; consecuencia, las acciones de una gran parte de los 
dirigentes son mas inteligentes, prepotentes, injustas, discriminatorias, llenas de 
soberbia; etc., y nuestras omisiones plagadas de ignorancia, miedo, cobardía, 
conveniencia; etc. Claro propiciada por los primeros, mediante mentiras creativas y 
disfrazadas de bondades, descaradas y ruines. Y para el colmo gritan a los cuatro vientos 
que son redentores de la humanidad. En fin, los primeros se sienten superiores, claro 
hay sus honrosas excepciones; pero la mayoría sin darse cuenta, en el lecho de su muerte 
se van a dar cuenta que fueron bestias en lugar de hombres... con una disculpa a los seres 
que injustamente llamamos bestias; conclusión, olvidamos nuestro origen dentro de la 
creación o quizás nunca nos hemos dado cuenta de él; por lo que una parte de nuestra 
especie va caminando sin rumbo, es producto o participa en la violencia, no tienen 
confianza en sí mismos y lo peor van deambulando sin esperanzas... viven por vivir... lo 
anterior me obligó a recordar mi infancia, yo la inicié en un ambiente completamente 
silvestre, recuerdo que mis mayores decían que Dios creó al hombre para ser dueño y 
señor de los animales, de las plantas, y de todo lo creado; que teníamos el libre albedrío 
para destruirlos, tragarlos, explotarlos o respetarlos. Lo dicho por estas personas me 
confundían, porque siempre tuve contacto directo con una inmensa variedad de 
plantas, de animales y de fenómenos no comunes que se daban en mi vida diaria:  vi 
llorar a los animales la muerte de sus semejantes; me preguntaba, ¿Por qué dicen que no 
piensan?.  Vi a una hormiga que llevaba con mucho sacrificio una pequeña  hoja, misma 
que frené con  una vara, la hormiga hizo todo lo  posible  por continuar  con  su  carga , no 



 y la dejó; para mi sorpresa regresó con una compañera y entre las dos se la llevaron; me 
preguntaba, ¿Por qué dicen que no piensan?. Vi también como ciertas flores siguen al 
sol su recorrido a través del día, me preguntaba ¿Por qué dicen que no sienten y menos 
que piensan?. Vi también como entre el ganado vacuno y caballar, siempre hay uno o 
una de sus iguales que les siguen a donde éste o ésta va, me preguntaba, ¿Por que dicen 
que no piensan?. Vi también como entre los animales hay afecto y que predomina la 
fuerza en lo relativo a la comida, al sexo, entre otros detalles... me preguntaba, ¿Por que 
dicen que no piensan?. Vi como todos los animales en lo relativo al sexo y en otras 
actividades respetan los tiempos: el macho respeta a la hembra cuando no anda en celo 
y en lo general la vaca al pasar un año ignora por completo al becerro... me preguntaba, 
¿Por qué dicen que no piensan?. Vi a un gorrión en un árbol piando y saltando de una 
rama a otra y acercándose poco a poco para ser tragado por una serpiente que ya lo 
esperaba con el osico abierto...me preguntaba, ¿Por que dicen que no piensan? 
     De todo lo anterior fuí testigo entre los cinco y siete años, además en este mismo 
tiempo escuché maravillas del estudio, de los pueblos, de las máquinas que existían, de 
muchas otras cosas y situaciones: de un hermano que fue bracero, en el radio, en la 
escuela; etc. En este tiempo fue cuando decidí que saldría de mi pueblo, que estudiaría, 
que conocería las maravillas que escuchaba y regresaría a transmitirlas  a la juventud de 
mi pueblo. Algo logré, les entregué tres escuelas, instituciones que logran que éstos 
progresen en todos los aspectos: económico, cultural, social; etc.
     Logré salir a estudiar, porque la ilusión de  mi madre era que todos sus hijos 
estudiaran, por desgracia ella murió por lo que se acabó el apoyo. Por lo que el apoyo se 
lo pedí a mi padre hombre recto y bueno, que para mi fortuna me lo negó. Ahí empezó 
realmente mi educación informal, en principio dejé mi hogar, padecí hambre, fríos, 
trabajé en diferentes fuentes de trabajo, se me discriminó; por necesidad cambié de 
religión, me inicié en el alcohol, estudié por periodos, conocí diferentes códigos de 
expresión; estuve en el seminario en donde conocí el valor maravilloso y poderoso de la 
oración y la meditación, en mi año social dí clases en una primaria y en una secundaria 
en Laguna Grande; luego fuí Director de la Secundaria Adolfo López Mateos en Monte 
Escobedo, Zac. Institución que incorporé al Estado y sólo saqué una Generación; 
continúe estudiando y trabajando en Zacatecas capital, pertenecí a grupos marxistas, 
me inicie con los nósticos en la masonería donde me dí cuenta de lo positivo y lo 
negativo que puede ser la magia a través de la verdadera visualización, dirigí escuelas e 
impartí clases; participé en varias campañas políticas y continué escribiendo y 
aprendiendo; seguí enseñando a nivel medio superior y superior con diferentes tipos de



programas: unos justos y otros absurdos, manipuladores, enajenadores... me retiré 
antes de tiempo por que me dí cuenta que los sacrificios inútiles no tienen sentido. 
Todo es cíclico, ya se perdió el equilibrio, se va a dar el cambio pero va a haber mucho 
sufrimiento... sin embargo llegará el tiempo en que se inicie el conocimiento la 
práctica de los verdaderos principios: creer, querer y actuar para triunfar; el espíritu, 
el alma, la inteligencia y los deseos, para lograr la verdadera libertad; y así lograremos 
entender que somos parte de la esencia primera, amar y respetar todo lo que se 
encierra en la naturaleza; porque es la base para lograr los principios anteriores y con 
esto lograr nuestra plena realización.
Espero que una mínima parte descifre las enseñanzas de la vida que dejo por 
obligación... por que ya estoy cansado de ver tantas mentiras, violencia, hipocresía, 
desorientación y corrupción... sé, que en parte participé en todo esto, directa o 
indirectamente...Y sé que pagaré el precio y lo haré con devoción.
     Agradezco profundamente a todas las personas que hicieron posible el parto de este 
libro; en especial, a la Maestra Silvina de Lira García, su prólogo lleno de bondad y 
motivación; quién con el afán de cumplir su vocación de servicio a la niñez y juventud 
de nuestra patria, realizó los siguientes estudios: egresó, como maestra de educación 
primaria de la Escuela Normal “Manuel Ávila Camacho”, ubicada en un hermoso 
edificio de nuestra ciudad capital; como maestra de secundaria, de la normal superior 
“José Santos Valdez” del estado de Aguascalientes y para encarnar y transmitir la 
sensibilidad, crítica, inteligencia e imaginación; de las vibraciones, impregnada de 
armonía, emoción, fantasía e inspiración de los diversos escritores de nuestra nación: 
estudió Lic. en el área Educación media en español.

Juan Acosta García



realizados han sido útiles o inútiles, si 
los que nos fabricamos de pequeños; ésto, porque  son los  que no están 
contaminados con otros sueños. Para lograr lo anterior, nuestro Yo interno debe 
preguntar a la causa primera. Subrayo, las respuestas serán buenas si se hacen en un 
lugar lleno de energía, quietud, magia y si es posible lleno de estrellas.
Estos conceptos me hicieron recordar con gratitud, las palabras de mi padre cuando le 
pedí recursos económicos para continuar estudiando: no hay dinero, yo no estudié y 
tengo 3 ranchos; en los que hay el trabajo que nunca va a terminar. No dije nada, pero 
al siguiente día en una caja de cartón deposité mis pocas pertenencias, le pedí su 
bendición y me fuí a tratar de cumplir mi sueño, trabajé en diferentes lugares, sufrí 
fríos, hambre; etc. Creo que eso me obsesionó, para lograr con éxito gestionar tres 
escuelas  en Monte Escobedo;  municipio mas hermoso del estado.

están de acuerdo a nuestros sueños ,sobre todo 

Siempre tiene uno que hacer altos en el camino, 
para ver con claridad si se va recorriendo con 
tino: ver los logros y los fracasos, los actos 
correctos o incorrectos, si los sacrificios 



La naturaleza es nuestra madre, nuestra hermana y maestra; es consubstancial a 
nuestra existencia en espíritu y materia. Nos guía a través de señales y nos deleita 
su belleza, nos ama, alimenta, inspira, reprende y espera paciente que nos demos 
cuenta que si la maltratamos vamos a originar consecuencias para nuestra 
descendencia. Te suplico, que comprendas que eres parte de su esencia y date 
cuenta que su misión es proteger a la humanidad y a todos los seres que tienen en 
movimiento, que respiran, sienten y piensan. Amala y cuidala porque tiene tu 
mismo origen y proteje a todos los seres que tienen la suma de tu herencia.



 particular. Hasta ese momento todo era armonía, pero llegaron cinco personas de 
la ciudad de Monterrey, todas con estudios de nivel Licenciatura, su finalidad 
establecer en esa comunidad una Secundaria; lograron su objetivo, sin embargo, 
les faltaba quién impartiera la materia de Geografía Física y Humana, me 
invitaron a impartirla a través de un señor de nombre José María Palos de la Torre 
y acepté con alegría, porque esto lo vi como una oportunidad para cumplir con las 
indicaciones de mis superiores que con toda claridad me dijeron: vas a servir y a 
decidir si tienes vocación para sacerdote. Llegué saturado de emociones a darle la 
buena nueva a mi superior, al titular de la parroquia, mi sorpresa fué mayúscula, ya 
que ese párroco estaba convencido de que los conocimientos a ese nivel eran 
nocivos para sus feligreses; me condicionó, dijo, si aceptas dejarás el curato y no 
me dirigirás la palabra nunca más. Casi no dormí, y el día siguiente abandoné el 
curato. Terminaron los cursos escolares, entregué calificaciones en ambas 
instituciones y así quedé libre tanto de obligaciones escolares como del vínculo 
con el seminario, por una infinidad de motivos.., en fin, cerré dos círculos.
     Me fuí a Estados Unidos, para corroborar por mi mismo las maravillas de ese 
país que había escuchado, por fin me di cuenta que en la ciudad de Chicago hay 
basura por todos lados, limosneros, muchos edificios que están ahumados, 
mugrosos y la corrupción en todos sus aspectos es simulada: se trabaja sin seguro y 
sin papeles, claro con un salario menor, las prostitutas, se seleccionan en las 
cantinas (en este Estado ese trabajo está prohibido) y se consuma el acto en 
supuestas casas particulares, la droga la venden los mismos policías...
     

Estas fotografías traen a mi 
mente una inmensa cantidad 
de recuerdos, en principio me 
v e o  e n  L a g u n a  G r a n d e ,  
t o d a v í a  c o m o  p a r t e  d e l  
Seminario Conciliar de mi 
Estado; viviendo en el Curato 
e impartiendo clases en 5° año 
de Primaria, en un Colegio



entrar a San Diego a intercambiar ideas sobre la educación tecnológica en México 
y en ese país, en Colegios pertenecientes a una institución similar al CONALEP.
En fin llegué a la ciudad de Monterrey a visitar a mi amigo y compadre Palos de la 
Torre, le comenté lo relativo a mi estancia en Estados Unidos y mi plan de 
establecerme en Zacatecas a trabajar y estudiar y le pregunté que día partiría para 
Laguna Grande, a lo que me contestó que no iba a regresar; que el fué a ese lugar a 
elaborar su tesis para obtener el grado de Licenciado en Filosofía. Le dije, ¿No te 
comprendo?, porque me consta que entregaste calificaciones a los alumnos y me 
contestó que las entregó para que las convalidaran en otra institución similar.
     Después de mucha plática me propuso que yo me hiciera cargo de la escuela y al 
consolidarla siguiera con mi plan, me convenció.., al tercer día nos venimos a 
Monte Escobedo. Platicamos con el Presidente Municipal don Tomas Márquez y 
un pequeño grupo de personas representativas, debido a que si existía un lugar y 
la disponibilidad; aceptaron nuestras condiciones y nos dispusimos a iniciar a

E n t r é  a l  n o r t e  c o n  u n  
pasaporte provisional y a mi 
regreso lo entregué, como se 
me había indicado, y para mi 
sorpresa me entregaron una 
mica que me dijeron podía 
usar toda mi vida, yo sólo la 
utilicé en dos ocasiones para

t r a b a j a r ;  n o m b r a r o n  c o m o  
presidente de la sociedad de 
padres de familia a don Rafael 
Delgado. Se hizo una pequeña 
p r o m o c i ó n  y  e m p e z a m o s  a  
inscribir en el edfficio que al 
escribir estas líneas tengo a la 
vista... Al terminar la inscripción el 
Lic. Palos de la Torre se fué y su 
servidor se quedó como Director.



 Secundaria Adolfo López Mateos de la que ya era Director. Para mi fortuna 
acudió a mi llamado él ahora M.V.Z. Luis Cortés Alonso, iniciamos nuestra 
aventura con Segundo y Primero, ocho alumnos que habían cursado primer 
año en Laguna Grande y con cuatro que se agregaron a este grupo y con un 
nutrido número de alumnos en primero en Monte Escobedo; antes de 
continuar mi relato, vaya, mi profundo agradecimiento a los maestros: Luis 
Cortés Alonso, el Párroco Francisco Vargas González (Panchito), Ma. de 
Jesús Sánchez Jiménez, Ofelia Sánchez Mercado, Juventina Sánchez Sánchez, 
Alvaro Díaz Zárate y José Luis Enriquez Hernández.
     Continuamos con una nueva aventura: la persona que se esté enterando de 
lo que pasó hace muchos años, puede preguntarse ¿Por qué aventura? Bien es 
que Luis y su servidor la hacíamos en parte de intendentes, secretaria, de 
maestros suplentes, mensajeros, orientadores vocacionales y de la labor  que 
hacen los trabajadores sociales; entre otras actividades. Así pasó el tiempo, 
por lo que acordamos que ya era tiempo que el Estado cumpliera con su 
obligación constitucional respecto a la educación plasmada en el artículo 
tercero, ya que con las modestas colegiaturas que cobrábamos sobrevivíamos 
y adquiríamos el papel, las escobas, los trapeadores, etc.
Razón por la que me traslade a Zacatecas para pedirle al estado que cumpliera 
con su obligación, llegué a la dirección de educación, con entusiasmo y 
seguro de que atenderían mi petición, para mi sorpresa el titular de la 
dependencia, se quedó mirándome y sarcásticamente me dijo; con que es 
Director de una escuela secundaria... fíjese, nosotros no sabemos nada, usted 
es consciente de lo que me está diciendo: ¿Sabe que está engañando a sus 
supuestos alumnos, a     los padres de  los que usted llama sus alumnos y a todo

En el  momento que se 
autorizó el proyecto por las 
personas ya mencionadas, 
pedí apoyo a las autoridades 
del seminario mayor, para 
que de ser  posible  me 
mandaran un alumno de 
servicio social que deseara 
o c u p a r  e l  p u e s t o  d e  
Subdirector en la Escuela  



gobierno; no recuerdo como salí, me senté en la 
¿Regreso o no, regreso o no?, esta idea trasladaba mi cerebro. Me sentí peor 
que aporreado... llore en una banca que no recuerdo, me sentí estúpido, 
traicionado, incomprendido y apendejado; en fin regresé a mi querido pueblo. 
¿Qué hice de regreso a mi tierra, ya de por si plagada de recuerdos?, entre una 
niebla histórica en mí, le pedí a no se quién, que le dijera a Luis que viniera y que 
se trajera una castellana de aguardiente para que me ayudara, o quizá también a 
él a encontrar respuestas y acciones a seguir, relativas a la gran nueva que le 
traía... concluimos que yo regresaría a educación con un costal de mentiras, 
con la posibilidad de salvar la situación, para así continuar nuestra labor 
emprendida; que les contare en seguida: llegué a educación, no me permitían 
entrar con el señor que me podía dar una solución, no recuerdo bien cómo, 
pero entré; molesto el señor me dijo:¿Que diablos quiere? ¿Que no entendió lo 
que le dije?. Apresuradamente le conteste con el temor de que me corrieran de 
nuevo: yo vengo con usted para no brincarme su autoridad porque todo el 
pueblo está dispuesto a venir con el Gobernador para defender su derecho que 
tienen para que sus hijos tengan educación. Me miró perplejo y cambió su 
actitud y me dijo, siéntese, yo pensé ¿Que pasará si este pinche viejo descubre 
que todo esto no es cierto? por fin se rompió el silencio, me dijo, para que su 
escuela pueda continuar todos sus alumnos tienen que presentar exámenes a 
título de suficiencia en la Escuela Secundaria de Tepechitián, de la que es 
Director el Prof. J. Salomé de León Dávila.

primera banca que encontré... 

un pueblo?; debería llamar a la policía para 
que lo encerraran por sabe cuantos delitos, 
se hizo un silencio. Todas mis ilusiones y mi 
entusiasmo se habían esfumado y yo me 
encontraba petrificado... Por fin en un tono 
de burla me dijo trasládese a su pueblo y 
dígales que los está engañando, me 
corrieron de las oficinas de educación, en 
ese  tiempo  se  encontraban  en  Palacio  de



porque en ese tiempo ya sabía lo que les pasa a las personas que son diferentes 
de la mayoría; pueden ser recluidas hasta en un manicomio. Por fin llegué, no 
estaba muy convencido de conseguir mi objetivo, me topé con una iglesia, 
pensé entrar para pedirle a Dios que me ayudara, luego, pensé ya le pedí en el 
camino; pregunte por el domicilio del famoso Prof. Salome de León a un señor 
acompañado por unos niños, éste le dijo a uno de ellos, lleva al señor con el 
Director de la Secundaria. Aquí es me dijo, de mi bolsillo casi vacío le di una 
moneda, ya era tarde, le pedí a Dios que me ayudara y toqué, salió una persona, 
le pregunté por el señor Director de la Secundaria y me pasó a un pequeño 
recibidor, sin preguntarme quién era ni por que le buscaba, sientese ahorita 
viene; no tardó mucho, me dijo, ¿En qué puedo servirle? inicié a contarle mi 
historia la que interrumpió para preguntarme si tomaba y después de mi 
afirmación, encargó un cartón de cerveza... La primera me mareo porque no 
había comido nada; lo importante fué que me dijo que esa historia ya la 
conocía en carne propia, porque a él lo mandaron a Loreto para llevar a efecto 
lo que yo le pedía, y me manifestó que no me preocupara, que todos mis 
alumnos tendrían hospedaje y comida gratis, porque los acomodaría en casa 
de sus alumnos; le agradecí su bondadosa oferta, pero con tristeza le contesté: 
en lo que respecta a segundo año no hay problema, pero en lo relativo a primer 
año, los padres de familia no accederían que sus hijos se trasladaran una 
semana a este pueblo; le voy a contar lo que me pasó, en una ocasión en la 
preparación de un desfile. Se me ocurrió llevar a todos los alumnos para ese fin 
a un lugar que se le conocía como la calle de las carreras, éste se encontraba a la 
orilla  del  pueblo;  el  siguiente día  cuando  iba  la  escuela  me  abordaron tres

Vaya con él y espero que lo 
apoye para que no lo encierren 
por cabezón. Salí con la cola 
entre las patas, pero con una 
esperanza... Me trasladé a 
Tepechitlán, el camino se me 
hizo largo, en ratos rezaba, en 
otros mal decía y en otros me 
reía claro solo por dentro,



p a d r e s  d e  f a m i l i a ,  

entiendo, ya es noche hay que 
descansar, mañana nos vamos a 

p a r a  
reclamarme el por qué había 
llevado a sus hijas a las afueras 
del pueblo a ensayar el desfile. 
Por lo que le dije con pesar, con 
esta medida se va a terminar la 
escuela. Me dijo, creo que lo 

Zacatecas a ver qué podemos arreglar con el Director de Educación... Al 
siguiente día después de lo normal, nos trasladamos a la ciudad capital, en el 
camino me explicó su plan, ya estando en la Dirección, el Prof. Salomé le pidió 
al Director de Educación que me apoyaran, que autorizara que el grupo de 
segundo año fuera a Tepechitlán y que en lo relativo al primer año, él 
mandaría a un profesor para que en Monte Escobedo aplicara los exámenes 
correspondientes al grupo en mención. Por tratarse de usted, le dijo el 
Director de Educación al Prof. Salomé acepto, pero lo hago responsable de 
que se cumpla la normatividad.
     Salimos de la Dirección en mención, yo le di las gracias al Prof. J. Salomé de 
León Salcedo por su invaluable apoyo; y me dijo estamos en comunicación, 
no se preocupe, váyase tranquilo, yo aquí me quedo por que tengo que 
arreglar otros asuntos; y nos despedimos afectuosamente.
     Días plagados de emociones, por lo que, le sugiero al que está siguiendo la 
secuencia de este documento, interprete los posibles sentimientos y 
pensamientos que se estaban dando en mi dualidad, dentro del trayecto 
Zacatecas-Monte Escobedo; por los resultados de la suma de voluntades del 
Director de Educación Pública del Estado, del profesor J. Salomé de León 
Salcedo y de su servidor; que aparentemente violaron una normatividad, pero 
que este acto de voluntad facilitó el progreso de todo un municipio, en lo 
económico, político y social. 



intensificamos su preparación con el cuento de que iba a venir un inspector 
llamado Prof. J. Cruz Madera Dávila de la secundaria de Tepechit1an,a 
supervisar sus exámenes finales por orden del Director de Educación.
     Esta es la verdad que por obligación, hoy se las entrego, para que no haya 
lagunas en la historia de mi querido pueblo, en lo que respecta a Educación.
El siguiente año fué tranquilo, sólo que tengo que agradecer profundamente 
de nueva cuenta a las autoridades del Seminario mayor de Zacatecas y al hoy 
párroco del municipio de Valparaíso, Ernesto Flores Guerrero, por su apoyo 
decidido como Subdirector y a los maestros ya mencionados; su invaluable 
cooperación y comprensión para su servidor. En fin, cumplí con mi plan 
establecido: consolidé la Escuela, Saqué una generación de la cual de siete 
a1umnos son profesionistas: la Doctora Roselia Robles Robles, Prof. María 
de Jesús Barragán Soto, M.V.Z. Ana María Ocampo Barragán, Prof. Roberto 
del Real Ruedas, M.V.Z. Miguel Sánchez Pérez, Ing. Civil Roberto del Real 
Hernández y Prof. Luis Humberto Ocampo Barragán, regresé a Zacatecas a 
trabajar y estudiar; este documento contiene algunos resultados, que 
visualicé desde que tenía entre 6 o 7 años. 

De inmediato se lo comuniqué a 
mi Subdirector, y de esa misma 
forma empezamos a preparar el 
terreno sobre todo con los 
alumnos y padres de familia de 
segundo año, debido a que éstos 
tenían que presentar  sus  
exámenes de fin de cursos, en la 
secundaria de Tepechitián; y 
con los alumnos de primero,
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La energía que surge para alimentar nuestra raíz y la que llega para 
alimentar nuestro nacimiento, son la razón de nuestra existencia. Ambas 
siembran señales en los diferentes mundos que por fuerza recorremos: 
señales en las que se encuentra el creer, querer y actuar; mismas que 
podemos seguir ignorando o no percibir y de igual manera, crecer, 
estancarnos o retrogadar.
Las verdaderas señales siempre tienen distractores que se oponen a que el 
ser humano, logre dirigir, unir, crear, cumplir sus sueños, dejar obra; sin 
dañar a los demás. Esto es muy común en nuestra sociedad actual.





Reunión de trabajo con el candidato en mensión,
dentro de su campaña, en la C.N.O.P.

Reunión de trabajo con el Lic. José Guadalupe Cervantes Corona candidato a 
Gobernador del estado. Cuando era Director de las Escuelas: Secundaria y 
Preparatoria Zacatecas.



































Momento en que recibí una Felicitación, por el  Presidente 
Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos. Lic. José López Portillo 
en el salón Adolfo López Mateos de los Pinos, por mi desempeño como 
miembro distinguido de la brigada del camino ya que trabajamos  
intensamente para que él, lograra el triunfo.
Esta campaña fué para mí muy formativa e importante por que me dí 
cuenta que hay muchos Méxicos: primera, segunda, tercera y cuarta y la 
distancia tan grande que hay entre los que votan con esperanza y fé, que es 
la gran mayoría; y los que son votados. Sólo un caso, este señor después de 
saludar al pueblo emocionado y felíz por su atención hipócrita, en su 
autobús se lavaba las manos, actividad normal; pero se las desinfectaba 
con alcohol.
Esto en lo general no ha cambiado: la descriminación, los abusos, las 
desigualdades, etc... han aumentado. Ejemplo el pasado diciembre dieron 
a conocer los aguinaldos de los políticos, el mas escandaloso fué el de más 
de novecientos mil pesos; contra el que percibe diez días y firma por 
quince o con el que no recibe nada por conservar su trabajo o contra el que 
ni siquiera tiene trabajo. Esta es la razón por la que los que me preguntan el 
por qué votamos, mi respuesta es: Votamos por costumbre, hambre, 
ignorancia, amenaza y conveniencia y unos pocos por que no han perdido 
la esperanza.





     Esta es una gran oportunidad para agradecer al creador del universo, el que 
haya sembrado en el acto de amor de mis padres la semilla, que al germinar en 
el vientre de mi madre, dio origen a mi vida; y agradecer a todos los seres que 
dentro de mi camino me han ayudado o han tratado de impedir mi 
crecimiento; a los primeros porque han creído en mi y a los segundos porque 
me hicieron ver con claridad que puedo vencer con voluntad e imaginación 
cualquier adversidad.
     Lo anterior es la pauta para agradecer al H. Ayuntamiento del municipio de 
Monte Escobedo, presidido por el ex-presidente, Albertano Delgado 
Arellano; el nombramiento de fecha 11 de Noviembre de 1980, para 
gestionar en la ciudad capital, los asuntos (en los que puse mi mayor esfuerzo 
en los que me encomendaron) que redundaron en beneficio del municipio de 
Monte Escobedo.
      Al mismo tiempo agradezco como Monteescobedense a la señora Antonia 
Acosta Reyes, esposa del ex-presidente en mención; el que haya logrado que 
el DIF funcionara como institución y el terreno para su construcción.

Familia Delgado Acosta





   Estamos frente a una puerta, que al pasarla, quién lo haga tiene la 
oportunidad de encontrar otra parte de su verdad, mediante creer en sí 
mismo, querer con determinación y actuar con seguridad; en decodificar 
los mensajes que ya dentro van a transmitir los guías por obligación; 
mismos que les mostraran el camino si se convenció y está en condiciones 
para encontrar otra parte de su verdad y así continuar acercándose a ser 
parte de los elegidos...
     Este centro educativo no nació ni antes ni después de su momento, no fué 
casualidad el que tuviera la responsabilidad de colaborar en las disciplinas 
cultural y educativa en la campaña política electoral del Lic. José Guadalupe 
Cervantes  de Corona para ocupar la gobernatura del Estado.
     Por esta razón tuve la oportunidad de anotar en el plan prioritario de 
gobierno, la autorización de una preparatoria para el municipio de Monte 
Escobedo, esto se dió, porque era mi obligación dentro de mi camino, sin 
embargo, se autorizó con rapidez a la preparatoria “Dr. Valentín Gómez 
Farias” porque se unió a mi petición la comisión de paisanos que perseguían 
el mismo fin. Por lo que el Prof. y Lic. José Gutiérrez Vázquez, Director 
General de educación y servicios Sociales del Estado, ante el Prof. José 
Manuel Hidalgo Bañuelos, responsable de la educación media superior; 
nos dió la buena noticia, de que la preparatoria ya estaba autorizada y nos 



pidió

van con el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado

 a Jesús Pichardo Rojas, Luis Albertano Delgado Arellano, Elisa Acosta 
Ávalos, Toña Barragán Acosta y a Lucita Márquez Hernández; que nombraramos 
al Director o Directora, por lo que acordamos que fuera: la Maestra Elodia 
Bañuelos de Santiago.
     Es fascinante trabajar o vivir una parte de nuestra vida en una escuela, porque en 
ellas se entrecruzan energías saturadas de amor, odio, ilusiones, desesperanza, 
tristeza, impotencia, derrotas, maldad; etc. o sea, es el lugar en donde uno puede 
ver, oír o intuir todas las pasiones desbordadas o frenadas y así comprender que en 
el significado en acción de éstas dos palabras encontramos el triunfo y 
mediocridad que van a estar adheridas posiblemente para siempre en algunos 
egresados o trabajadores como en la institución.
     De las energías anteriores una parte asciende para ser calificada, aunque antes es 
aprovechada por los unos y por los otros para su exaltación o su perdición y la otra 
parte se queda adherida en los árboles si los hay, en las plantas, el pasto, los 
ladrillos, las piedras; para su posible evolución.
     Por último creo prudente contar la siguiente anécdota: a los dos días que el 
secretario particular del gobernador me informó que éste autorizó la preparatoria, 
la presidenta del DIF, nos citó de urgencia al Prof. Hidalgo Bañuelos y a su servidor 
para decirnos: 



(el ex-gobernador Francisco A. García) y le dicen que la preparatoria de Monte 
Escobedo llevará el nombre de su padre, Úrsulo García; y me indicó que fuera a mi  
pueblo y les dijera el nombre que llevaría la escuela y que prepararan una buena 
recepción para su inauguración, cumplí la indicación, informé lo anterior a la 
Profa. Elodia Bañuelos de Santiago y a otras personas. Cuando acudimos con el 
gobernador para agradecerle la autorización de la preparatoria Úrsulo García, nos 
dijo tajante, no se va a llamar así, sino Dr. Valentín Gómez Farias (en lo particular 
quede sorprendido), pero para mi fortuna no se dijo más. Todo siguió su curso, 
pasó lo que narré al principio; lo que no recuerdo si fué ese día o al siguiente, 
cuando la presidenta del DIF, nos citó de nuevo y me dijo sin preámbulo, usted 
sugirió ese nombre, yo no fuí y de pilón me amenazó si decía lo contrario y me 
ordenó que el Prof. Hidalgo y yo fuéramos de inmediato a decirle al presidente del 
supremo Tribunal de Justicia del Estado, la desagradable noticia que la institución 
no llevaría el nombre de su padre y al comunicarselo nos dijo: no se preocupen, yo 
se de esas cosas. Y colorín colorado...









cada ente tiene como herramientas para descubrir su origen, el significado que 
tiene lo que hace desde el despertar hasta el dormir y para estar seguro a dónde 
irá, una parte de su dualidad al morir su identidad.
     Si utiliza lo anterior con diligencia y voluntad, disipará la niebla que en todo 
ser humano es normal, y verá con claridad el valor real del inevitable dar y 
recibir, del vivir y el servir. Porque con la fé y el conocimiento de la dualidad, 
que están plasmados en forma correcta en lo anterior. Claro de acuerdo a mi 
humilde subjetividad; va a encontrar la llave que le va a servir para acortar o 
alargar el tiempo para abrir la puerta, para pasar al lugar donde están las 
respuestas verdaderas de lo que es en realidad: la perfección relativa de su 
ideal.
     Estaba completamente inmerso en lo anterior. Cuando llegó un grupo de 
personas de Laguna Grande a pedirme que les ayudara a rescatar la Secundaria 
“Adolfo López Mateos”, alegando que esa escuela allá había nacido, razón por 
la cual la querían de nuevo con ellos, esto debido a que en Monte Escobedo ya 
iba a terminar.

El lugar cósmico que tiene que ocupar el 
número inmedible de individualidades,  que 
por amor y misericordia les entregó la 
esencia primera, a cada uno de sus hijos en el 
momento preciso de su creación; no tiene 
tiempo para su embonación; debido a su 
libre albedrío, va a conquistar de acuerdo a 
su perfección la calidad de vida que va a 
disfrutar por toda la eternidad.
La racionalización y la intuición en cada 
individualidad, la magia y la filosofía, su 
visualización y su disponibilidad; son las que



que cubrieran los gastos que se originaran en nuestra lucha desigual. 
solo, recordé todo lo que me había costado esa institución, me di cuenta que yo 
era el mas interesado de que la secundaria en mención no saliera del 
municipio; las razones eran justas para los habitantes de Laguna Grande ya que 
realmente ahí nació. Y porque, si logramos hacer posible su petición los 
jóvenes pobres de ese lugar tendrían la oportunidad de una más amplia 
educación.
     Inicié mi investigación y me encontré, que casi era seguro que la secundaria 
en mención (los recursos económicos) se cambiara a la comunidad de 
Malpaso, para darle respuesta a una petición que los habitantes de esa 
comunidad le habían hecho al Diputado local, teniente coronel Gilberto 
Bañuelos.
     De inmediato me trasladé a Laguna Grande, no hice ningún comentario de 
lo investigado para no desanimarlos; comenzamos una serie de escritos 
pidiendo su regreso a esta comunidad; inclusive me reuní en una ocasión con la 
comisión que trataba que se quedara en la cabecera municipal, le informé lo 
que había investigado, por lo que les pedí que se unieran a nuestra causa; fue 
inútil por... en fin por ese camino todo estaba perdido... pero me quedaba una 
última carta, para fortuna de nuestra causa. En esos momentos era maestro de 
dos hijas del Gobernador: Patricia y Ana Martha. Le pedí a Patricia que de ser 
posible nos consiguiera una audiencia con su madre, la señora Ana María Rojas 
de Pánames. Hoy lo recuerdo perfectamente, me dijo que le llamara a las dos de 
la tarde. Fué uno de los más largos días de mi vida,  por fin la llamada: me dijo 
Patricia,  que  trajera  mi  comisión,  ya que su madre  nos 

Al quedar 

recibiría  el  siguiente

Mi respuesta fue de inmediato, que 
lucharía con ellos para tratar de 
c o n q u i s t a r  e l  o b j e t i v o  q u e  
perseguían; con dos condiciones: la 
primera, que necesitaba la suma de 
sus voluntades e ideas para tratar de 
revertir algo que posiblemente ya 
estaba determinado; y la segunda, 



  Acordamos entre muchas otras cosas, que aceptaríamos con madurez el 
desenlace de nuestra lucha y nos fuimos a descansar. 
   El día siguiente, llegamos a la cita un poco antes de la hora acordada, 
posteriormente llegaron el Lic, Benito López Domínguez Secretario 
particular del gobernador y el Director de Educación, quienes se dieron a la 
tarea de desanimarnos y aumentar la incertidumbre. Para mi alivio, entró la 
señora, saludo en general y preguntó por mi nombre, me levanté y le saludé, y 
para mi sorpresa le ordenó al Director de Educación: mañana quiero que esté 
funcionando esa Secundaria en Laguna Grande, el Director trató de explicarle 
que se requerían estudios... pero de nueva cuenta la señora le repitió tajante: 
mañana...
     Para mi todo era aparentemente felicidad, debido a que no podía olvidar que 
el Diputado que la solicitaba era militar, como el Gobernador. Por lo que, de 
inmediato inicié a investigar la personalidad del General J. Félix Bañuelos; 
padre del Diputado Bañuelos. Y descubrí que como persona y como 
Gobernador fué excelente... por lo que fuí a las oficinas de la pequeña 
propiedad, institución de la que era titular el Diputado en mención. Pedí una 
audiencia, me recibió y después de las presentaciones, le informe que un grupo 
de habitantes de la comunidad de Laguna Grande le pedía su autorización para 
que la Escuela Secundaria de ese lugar llevará el nombre de su padre; percibí su 
emoción y aceptó de inmediato... días después se le invitó a una comida en su 
honor, en la que en perfecta armonía compartimos en las afueras de Laguna 
Grande el pan y la sal.

día a las siete de la noche en la casa de 
gobierno; sin demora tome un taxi a 
Laguna Grande y me reuní con la 
comisión: José Ángel Flores Villa, la 
señora Amparo Sánchez, la señora 
Sara Pinedo de Ávila, el Dr. José Luis 
Barragán, Jesús Ávila; entre otras 
personalidades.   





Juan Acosta García, toma posesión como Director del CONALEP 
Zacatecas: al acto acuden el Director General Doctor José Gerstl 
Valenzuela, el Director saliente Lic. José Maria Palos de la Torre, 
entre otras personalidades.
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Un ser humano super inteligente, ambicioso, calculador y que siempre 
ha tenido muy claros sus objetivos: conservar el poder a cualquier precio 
para favorecerse a sí, y a una clase mínima de seres que luchan 
incansablemente porque lo único que les interesa es satisfacer su EGO y 
cumplir sus deseos completamente humanos; que mediante la 
ignorancia, el culto a la persona, el fanatismo, la miseria en todas sus 
fases y  la explotación; le sirvan incondicionalmente al grupo en 
mensión; con su antecesor empezó a gobernar a nuestro querido y 
riquísimo México, la reacción: espero saque su conclusión, pero este 
señor puso las bases para que se diera cultural o armada  la siguiente 
revolución; esto debido a las reformas de los artículos constitucionales: 
27, 82 y 130 (y con las reformas que se siguen dando). Todo lo anterior 
para entregar nuestro país, a los extranjeros, claro no gratis.

28/6/89
Primera Entrevista con el señor Presidente de mi país.



Segunda entrevista
7/8/90



Tercera entrevista
9/5/91

En esta ocasión lo invite a que presidiera nuestro X Aniversario del 
plantel CONALEP Zacatecas, misma que acepto, indicandome que se 
la solicitara por escrito.





X Aniversario del CONALEP plantel Zacatecas. 24 de marzo de 1992. 
En el centro el Dr. Raúl Talan Ramírez, representante personal, del Sr. 
Presidente de la República, el Ing. Diodoro Guerra Rodríguez 
Director General del CONALEP y el Director del plantel, en pleno 
diálogo.





Transmito un saludo del Dr. General y le agradeció que nombrara su 
representante personal para presidir la ceremonia del X Aniversario del 
CONALEP plantel Zacatecas, al Dr. Raúl Talan Ramírez, Subsecretario 
de investigación tecnológica de la SEP. Además le entregó un ajedrez de 
piezas de bronce y aluminio, maquinadas en uno de los tornos de 
C.N.C. del taller de maquinas herramientas.

Cuarta entrevista con el Presidente, 3/27/92



Quinta entrevista con el Presidente. 2/9/94
En esta ocasión el Presidente convivió con el Director y el personal del 
CONALEP plantel Zacatecas. Yo hasta estos momentos estaba seguro 
de que este personaje seria un estadista.





2/de marzo del 94.
Logre una agradable entrevista con el Lic. Luis Danaldo Colosio 
Murrieta, candidato para Presidente de la República. Después de 
presentarme y darle un saludo de mi Director General su amigo 
personal. Lo felicite y le desee de todo corazón su triunfo.



Primera entrevista con el Dr. Ernesto Zedillo Ponce de León, en la que le 
dió saludos del Ing. Diodoro Guerra Rodríguez, Director General del 
CONALEP, amigo personal. Acto seguido, le deseo el triunfo como 
candidato a la Presidencia.

23/6/94



Segunda entrevista con el ya Presidente el Dr. Ernesto Zedillo Ponce 
de León
23/2/95 

En la Plaza de armas de la ciudad capital del Edo. de Zacatecas. Siguió 
por desgracia la tónica del entreguismo al dominio de una autocracia 
cada día mas selectiva, al debilitamiento del que aparentemente era su 
partido en el que todavía se protegían, al menos en el papel y entregó el 
poder en forma descarada al que en realidad era de su verdadero 
partido; alegando que en nuestro país nunca ha existido, la muy 
mentada “democracia” que muchos de nuestros políticos definen a 
capa y espada sin darse una idea de lo que se trata. Como secretario de 
Educación fué gris y como Presidente en muchos aspectos su gris 
subió.



El 15/4/91 el Gobernador Genaro Borrego Estrada en la sala de  juntas 
del palacio de Gobierno; tuvo a bien dar a conocer a la prensa la 
apertura de la carrera de Salud
Comunitaria en CONALEP.

El Lic. Genaro Borrego Estrada, en una de sus visitas al CONAL plantel 
Zacatecas, se entera del plan de trabajo que se está realizando en el año 
1990

11/1/69



El Lic. Pedro de León Sánchez, Gobernador del estado, el 2/6/92, 
visitó e hizo un recorrido por los talleres y laboratorios del plantel y 
supervisó la ampleación de que son objeto las instalaciones (no 
obstante pertenece a la federación) por parte de la Secretaría de obras 
públicas del estado cuya explicación estuvo a cargo de su titulación, 
Gerala Félix Chenit.



26/6/92
El Lic. Pedro de León Sánchez, Gobernador Constitucional del 
Estado, inició la promoción de la carrera “Hotelería y Gastronomía” 
en la sala audiovisual del plantel, que se pondrá en marcha a partir del 
periodo escolar: Septiembre 1992. Este señor fué diferente en el acto 
de gobernar en estos momentos: en un sexenio llegó hasta 
gobernador, su trabajo fué antipolítico porque no buscó ser servido 
sino servir, trabajó en equipo para tomar sus propias decisiones y no 
para corromperse (corrompiendo con lo del pueblo); con el fin de 
adquirir otro puesto mas alto en la actual descomposición, etc. Estas 
son las razones por las que le pedí que iniciara la promoción de la 
carrera ya mencionada. Porque nació en forma diferente, ya que el 
proyecto no fué firmado por los dirigentes de esos sectores 
productivos y de servicios. Debido a las siguientes consideraciones: la 
formación de profesionales técnicos no favorecia a sus intereses, por 
que tendría que pagar un salario profesional y no un salario mínimo; y 
lo mas lamentable para mí, es que de muchas otras razones me dijeron, 
que la calidad no está en la educación, sino en la necesidad de trabajar, 
etc. Por desgracia el modo de pensar de los dirigentes de las otras 
cámaras no es muy diferente.



El 31/I/94, se le presentó al Gobernador Arturo Romo Gutiérrez, 
un proyecto para unir esfuerzos en lograr una mayor vinculación 
entre el sector Educativo, productivo público, privado, social y de 
servicios; en la creación de proyectos productivos.

El 23/9/92 se le presentó al Gobernador en la feria Nacional del 
Edo., en él están del plantel “Expo 92”, el funcionamiento de uno de 
los tornos de control numérico del plantel.



19/11/91, una de las cuatro visitas al plantel del Ing. Diodoro Guerra 
Rodríguez, Director General de nuestro sistema; fué el tercer Director 
de mi Gestión  como Director de CONALEP plantel Zacatecas, con el 
que hubo pleno acuerdo y respeto para la normatividad de nuestra 
institución, en relación con sus prioridades: lo académico, cívico, 
deportivo, cultural y  social o sea se persiguia una educación integral.





















Encuentro Nacional de alumnos de CONALEP e Inauguración de la 
Sexta Jornada Académica, Cultural y Deportiva;que tendrá lugar en 
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Se realizó acto de abanderamiento en el CONALEP.
27/4/88





Desfile conmemorativo al CLXXVIII Aniversario del inicio del 
movimiento de Independencia. 

16/9/88



En mi gestión, todos los integrantes del plantel, acordamos mantener 
un equilibrio en todas las actividades que hacen posible la Educación 
integral del ser humano; me refiero a las actividades: cívicas, culturales, 
académicas, deportivas y sociales. Por esta razón nos presentamos en 
todos los desfiles que están marcados en la ley federal de educación.





La señorita Seleni I, fué coronada por el Director del plantel 
CONALEP Zacatecas, el 18 de Mayo de 1989, para Reina del plantel.



La señorita Yolanda I, fué coronada Reina del CONALEP Zacatecas, el 
21 de Mayo de 1990. Yolanda Medina de la Isla.



El 20 de Mayo fué coronada la Reina del CONALEP, Rosa Esther I, 
1991. Rosa Esther Rentería Ortíz.

Fué coronado el Rey feo, de CONALEP 1991. Rogaciano I. Rogaciano 
Delgado Trujillo.



Fué coronada por el Director del plantel CONALEP Zacatecas, el 17 de 
Mayo, como Reina del CONALEP 1992, la señorita Claudia Alicia I. 
Claudia Alicia Miranda Flores.



La señorita María Silvia I, fué coronada por el Director del plantel el 22 de 
Mayo, como Reina del plantel  por el año 1993.



La señorita Gloria Elena I, fué coronada Reina del CONALEP
Director del plantel el 19 de Mayo de 1994. Gloria Elena Ramírez 
Alatorre.

 por el 



El 22 de Mayo de 1995, en el Auditorio del Municipio de Guadalupe, 
fué coronada por el Director del plantel CONALEP Zacatecas María 
del Carmen I. María del Carmen Ortiz Carreon.



Los integrantes del grupo de teatro del plantel, que nació en mi 
gestión, está integrado por: personal académico, administrativo y 
alumnos muestran satisfechos, uno de sus triunfos. Se llevaron a cabo 
24 presentaciones.

La rondalla del plantel, amenizando un convivio del personal. Se 
llevaron a cabo 40 presentaciones.



El profesional grupo de danza del CONALEP, que nació en mi gestión y 
que se presentó en casi todo  el Estado y en otros, en mi administración. 
De esta actividad se llevaron a cabo 285 presentaciones.



El personal que laboramos en este plantel del sistema CONALEP, en 
esos momentos estuvimos satisfechos de los excelentes logros 
adquiridos en esta disciplina deportiva: se llevaron 2,400 
representaciones.















El 20/7/95, recibimos en el plantel al Lic. Antonio Argüelles Díaz 
González; cuarto Director General en mi gestión con este funcionario 
termine mi 2° y último periodo de cuatro años.
Político, que para desgracia de la institución, no tomó en cuenta 
algunos de los requisitos de su normatividad, que indicaba entre 
muchas otras cosas; que los funcionarios que ocupan un puesto de 
Director deberían tener experiencia en el sector educativo.



17/5/92, iniciará en las instalaciones del plantel del CONALEP, un curso 
de capacitación en la integración de microempresas rurales, para un grupo 
de jovenes emprendedores del municipio de Genaro Codina, para dar 
cumplimiento al convenio firmado por la presidenta, Hermina Hernández 
Castro y el Director del plantel.





El 19/8/92, el presidente Municipal de Guadalupe, sostuvo una 
reunión de trabajo con el director y su personal directivo, en el que 
ofreció todo su apoyo al plantel. Posteriormente con el director y sus 
acompañantes, para que conocieran los talleres y laboratorios del 
plantel.





El 4/11/94, el Ayuntamiento Municipal de Guadalupe Zac. y el 
CONALEP plantel Zacatecas, firmaron un convenio de colaboración 
para que los alumnos lleven a cabo sus prácticas productivas.





El 13 de mayo de 1994, firmaron un convenio de colaboración para la 
realización de prácticas productivas, el ayuntamiento Municipal de 
Monte Escobedo, Zac. y el CONALEP Zacatecas.





El 9/10/94, el patronato mexicano de la plata y el CONALEP plantel 
Zacatecas, firman convenio con el objetivo de apoyar la formación y 
capacitación de recursos humanos de Zacatecas en actividades 
relacionadas con la plata.







“Presencia de los partidos políticos en México”, tema desglosado por el 
Lic. José Corona Redondo, la razón, que nuestros alumnos tengan una 
visión amplia de los problemas de nuestro país. Se dictaron 500 
conferencias en mi gestión para la formación de nuestros educandos.





El 21/6/91, en el centro de cómputo del Instituto tecnológico de 
Zacatecas, se clausuro un curso de computación, dirigido e impartido 
por maestros del I.T.Z., a un grupo de alumnos del CONALEP plantel 
Zacatecas. En mi gestión logramos llevar a cabo 155 cursos de 
capacitación para la formación de nuestros educandos.



El 25/1/93, inició el curso de Informática a oficiales del 52 batallón de 
infantería de la onceava zona militar, para modernizar los sistemas de 
operación y funcionamiento del ejército mexicano.









El 18/6/92 en las instalaciones del plantel, se puso en marcha el ciclo 
de talleres denominado “Prevención de delitos Federales”







Acto en que el servicio Estatal de Empleo entregó 90 plazas al 
CONALEP Zacatecas y 90 al CONALEP Fresnillo. Para capacitar a 
trabajadores desempleados.

30/4/88



El día 1 de Julio de 1988, el Prof. y Lic. José Gutiérrez Vázquez, jefe de 
los servicios coordinados de educación pública del estado, inauguró 
la reunión de todos los orientadores vocacionales de nivel medio 
básico y medio superior  en la sala audiovisual del CONALEP; con el 
objetivo de que conocieran todo lo relativo al Colegio Nacional de 
Educación Profesional Técnica. CONALEP.



En el mes de Agosto, durante toda mi gestión, se impartieron cursos 
de verano, para los hijos del personal docente y administrativo del 
plantel.







El 23/8/93, el Diputado Federal José Marco Antonio Olvera Acevedo 
entregó en compañía del Director del CONALEP, plantel Zacatecas, 
una unidad móvil de capacitación donde los alumnos del CONALEP 
impartiran sursos gratuitos de soldadura, carpintería y de aparatos 
electrodomésticos a los habitantes de la colonia tres cruces, 
Zacatecas. 









Un grupo de diputados locales, hicieron un recorrido por las 
instalaciones del plantel CONAP Zacatecas. Me refiero a miembros 
integrantes de la comisión Permanente de la LII Legislatura.

21 de Junio del 88









El 14/3/91, por segunda ocasión los Diputados de la LII Legislatura 
estuvieron de visita en el plantel CONALEP Zacatecas.







El 17 de Mayo de 1993, tuvo lugar la realización del café Literario, 
inscrito en la segunda semana cultural de la sección 34 del S.N.T.E. La 
velada se llevó a cabo en una de las salas del museo “Pedro Coronel” y 
fué conducida por el maestro y escritor Efraín Gutiérrez de la Isla.







El 2 de Febrero de 1993, en el centro cultural de Zacatecas, se llevó a 
cabo la primera mesa redonda cultural Monteescobedense; presidida 
por el profesor Efraín Gutiérrez de la Isla.











El día 13 a las 19:00 hrs. de 1998, en la Librería Andrea ubicada en el 
callejón del Santero Num. 113 en la ciudad capital de Zacatecas. Tuvo 
lugar la presentación del tercer libro de cinco de mi autoría; hasta la 
fecha.



La Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos dono al 
CONALEP Zacatecas, un lote de equipo de oficina, de campamento, 
herramientas y accesorios: para la utilización en las prácticas, en las 
carreras de: construcción urbana  y otras carreras del plantel.

30/6/88





El 8 de julio de 1993, el CONALEP plantel Zacatecas, recibió de la 
Dirección General del Colegio Nacional de Educación Profesional 
Técnica (CONALEP) tres unidades móviles de capacitación para: 
educar sobre mantenimiento de inmuebles, medicina y mecánica 
automotriz.









El 12/7/94, se renovó la Asociación de Egresados ante la presencia 
del jefe de proyectos de la infraestructura de la representación 
regional del CONALEP de Coahuila, Durango y Zacatecas.







Una de las prioridades de mi gestión, fué la de plantar árboles y otras 
plantas de su especie en nuestra institución, ya que estos seres surgen 
y equilibran los elementos que crean la fuente de vida en nuestro 
planeta.



Parte de la reforestación, que inicié con el apoyo del personal del 
CONALEP Zacatecas, cuando tomé posesión como Director de tan 
importante institución.



Producción literaria de Juan Acosta García

Es autor de los siguientes libros: Luces de mi sendero, en 1986 por la Dirección General de Servicios 
Coordinados de Educación Pública del estado de Zacatecas; Nuevas luces de mi sendero, editado en 
1994 por Ediciones y Publicaciones GOMBER de Jerez, Zacatecas; Mas Luces de mi Sendero Editado 
en 1998 por Ediciones y Publicaciones GOMBER de Jerez, Zacatecas; Mi Muerte y otros temas en 
Zacatecas Capital Editado en 1999 por Ediciones y Publicaciones GOMBER de Jerez, Zacatecas; Mi 
egreso a Zacatecas año 2009 y otros temas, Editado en 2002 por impresora del Centro, Jerez Zacatecas.

Director y colaborador de las siguientes revistas.
ALARIFE, Órgano informativo de la Gran Logia de Zacatecas, Jesús Gonzáles Ortega; IMAGEN 
CONALEP, Órgano informativo de la representación regional: Durango, Coahuila y Zacatecas; el 
I.T.Z. Hacienda Historica, Técnica-científica del Instituto de Zacatecas.

Director y colaborador de los siguientes boletines.
SUAVE PATRIA, del Instituto Tecnológico de Zacatecas; DOS COLUMNAS, Órgano informativo de 
la Logia Salvador Allende G. 117 de la Gran Logia Valle de México; TECNOLÓGICO EN ACCIÓN, del 
departamento de actividades extraescolares del I.T.Z. Unidad y concordia, órgano informativo de la 
logia “Pedro Ruiz González” No. 11 y vanguardia cultural del bachiller, órgano informativo Prep. y Sec., 
Zacatecas.

Colaborador de las siguientes revistas.
CRESTON, Órgano informativo del Seminario conciliar de Zacatecas; POLÉMICA de Jerez 
Zacatecas, PAIDEA, Órgano informativo de la representación de la S.E.P. en Zacatecas; ESCRIBA, 
información para su archivo, editada en Jerez Zacatecas; HORIZONTE, revista de información y 
análisis, de Zacatecas; Técnica y humanismo, del CONALEP nacional.

Colaborador de los siguientes boletines
GARUA, Órgano informativo del Seminario conciliar de Zacatecas; EL MAPACHE, órgano 
informativo del I.T.Z.; L.A INFORMA, órgano informativo de la carrera de Administración del I.T.Z.

Colaborador de los siguientes periódicos.
MOMENTO de Zacatecas; EL HERALDO de Zacatecas; RETORNO, órgano informativo de la 
asociación de profesionistas de Monte Escobedo, Zacatecas; RUMBOS, órgano informativo en 
Zacatecas de la Delegación III de sindicato Nacional de redactores de la prensa y trabajadores de 
actividades similares y conexas; LA VOZ DE LLERENA, pensamiento y acción de un pueblo hacia el 
progreso de Sombrerete, Zacatecas.

Participó.
En el primer congreso internacional de la lengua realizado en Zacatecas capital.
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